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Dans cette sixième vidéo, le frère Jean Michel Poffet aborde un thème difficile : la
croix, supplice odieux et trône de l’amour de Dieu pour le monde, folie des hommes et

sagesse de Dieu.

Saint Paul prêche cette croix de Jésus. Elle devient même pour lui un langage. Elle le

transforme jusque dans sa propre faiblesse.

« Ma grâce te suffit : car la puissance se déploie dans la faiblesse »*. Comment
comprendre cela ? Le carême est le temps favorable pour chercher dans nos vies un

chemin de transformation, pour surmonter, comme Paul toutes les épreuves rencontrées… et

au matin de la résurrection regarder la croix comme révélation du salut.

Bien fraternellement

Sr Anne-Claire Dangeard

* 2 Corinthiens 12, 9

** Illustration : Hans Von Tübingen - La crucifixion 

Traduction liturgique de la Bible : ©AELF - Paris - Tous droits réservés.

Cliquez ici pour vous désabonner de Carême dans la ville


